

ABSTRAK

[Augusima Rosinta (2024)] [Analisis Kebutuhan Tenaga Kerja Unit Rekam Medis Menggunakan Metode Analisis Beban Kerja ABK-Kes Di Puskesmas Bululawang], [Jenis Tugas Akhir (Laporan Tugas Akhir)], [Program studi D-3 rekam medis dan Informasi Kesehatan] [Poletkkes Kemenkes Malang], [Prima Souldoni Akbar, SST, MPH], [Eiska Rohmania Zein,S.ST.,M.Kes]

Penyelenggaraan rekam medis di puskesmas membutuhkan sumber daya manusia yang dianggap sebagai aset utama dalam meningkatkan pelayanan kesehatan, namun di Puskesmas Bululawang, terdapat hanya 1 petugas unit rekam medis dengan rata-rata 160 kunjungan pasien per hari, menyebabkan beban kerja yang tinggi dan menurunkan efektivitas petugas. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengevaluasi kebutuhan tenaga kerja rekam medis berdasarkan analisis beban kerja ABK-Kes serta mengidentifikasi tugas pokok, jam kerja, dan hari kerja petugas unit rekam medis di Puskesmas Bululawang. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kuantitatif dan pendekatan *cross sectional* dengan melakukan wawancara, observasi dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah satu orang petugas unit rekam medis di Puskesmas Bululawang adapun teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik total sampling. Berdasarkan hasil perhitungan ABK Kes yang sudah dilakukan peneliti diketahui bahwa Waktu Kerja Tersedia sebesar 101.760 menit / tahun, Faktor Tugas Penunjang sebesar 2% dan Standar Tugas Penunjang sebesar 1,0204% dengan hasil akhir Standar Beban Kerja sebesar 785.584 menit. Jumlah seharusnya petugas unit rekam medis di Puskesmas Bululawang berjumlah 6 orang dan ketersediaan petugas saat ini hanya berjumlah 1 orang. Kesimpulan berdasarkan hasil perhitungan ABK-Kes kesenjangan kebutuhan petugas RM sebanyak 5 orang sehingga dibutuhkan penambahan petugas sehingga kegiatan rekam medis dapat berjalan dengan optimal, efisien, dan efektif. Disarankan agar Puskesmas Bululawang menambah atau menyesuaikan tugas di unit rekam medis dengan mempertimbangkan kembali kebutuhan petugas unit rekam medis menggunakan analisis beban kerja.

Kata Kunci : ABK-Kes, Beban Kerja, Puskesmas